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平成 28 年 2 月 6 日(土)、千葉県葛南支
部は『ちばぎんクラブ』（千葉県千葉市中

央区）において新年会・総会を行いました。

平成 16 年度に設立された支部にあって
平成世代の卒業生が多い中、千葉工業大学

からは副学長の鎌田先生、同窓会からは坂

本会長、また近隣支

部からは江戸川支部

の藤崎支部長をお招

きして活気ある総会

が開催されました。

本総会に於いて、

多額の費用をかけた

津田沼祭参加費用な

どの決算報告、毎月 1
回程度の会議や定例会などの活動報告が上

程され承認可決されました。また、平成 28
年度に於いても同様に月 1回程度の会議と
津田沼祭参加事業の事業案、それに伴う予

算案が上程されいずれも承認可決されまし

た。最終議案に於いて、電子平成 10 年の
藤崎くんの支部長退任案が上程され、後任

は建築平成 10 年山崎くんがつとめると言
うことで承認可決されました。

来賓のご祝辞を頂戴する中、鎌田先生よ

り大学の近況と受験者数の増大のお話しが

あり、また坂本会長からは若い支部への応

援の声と同窓会活性化のお話しをいただき

ました。藤崎江戸川支部長からは近況や江

戸川支部でのお話しを頂戴しました。

鎌田先生

本年は山崎くんより

昨年の 11 月に開催され
た『津田沼祭』での同

窓会ＰＲブースの報告

がなされ、来場者の様

子や反省点などの話が

あり来年度もまた参加

する意思を強く見せる

内容でした。ブース内に於いて来場者にア

ンケートをお願いし回収集計した結果を報

告し、特に坂本会長にお褒めをいただきま

した。

懇親会も活況の中、退任する藤崎くんに

花束贈呈があり拍手の中閉会を宣言すると

ともに散会いたしました。

山崎くん

藤崎くんへ花束贈呈


